

大学連携で街の活性化目指す



九州歯科大学 西原学長



九州工業大学 尾家学長

北九州の大学 特色生かす取り組み

一 北九州の大学は各校とも特色が豊かです。

西原歯科医師会とも話

をするのだが、重篤な疾患

を持つ高齢者の治療には怖

さがつきません。ましてや

訪問介護の現場では治療中

の急変に対処できず、歯科

医師は救急搬送という最悪

のケースを考えてしまう。

DEMCOPは30~50代の

開業医にリカレント教育

(生涯教育)を施すことで摂

食障害など高齢者の難

しい歯科治療に対処する。

ほかにはアジアでの感染症

に関する啓発活動も進めて

いる。アジアは今エイズウ

イルス(HIV)や結核など

の治療が優先されている

が、やがては途上国も先進

国のように病気をコントロ

ールするようになる。そう

組みが北九州モデルとして

なれば全身の健康の観点か

ら口腔ケアも必要になる。

私は友人とともにミャンマ

ーで教育を行っているが、

17年には非政府組織(NG

O)を立ち上げる。今後は

ミャンマーの口腔保健に力

が、市に貢献する取り組み

について、大学と行政で話

り組みはいかがですか。

近藤COC十もそうだ

が、市立大の取

り組みはいかがですか。